
 Neue GrafikkarteErledigt

Beitrag von „rubenszy“ vom 7. August 2019, 22:02

Warum soll sich Nvidia jetzt was raus bringen, obwohl es noch gar keine Plattform für die
Karten gibt bei Apple, steck mal eine RTX 8000 in einen MacPro 5.1 und versuch die Karte mal
zu starten, Nvidia wartet halt nur auf Apple's MacPro 7.1 der September/Oktober erscheint, da
lohnt es sich eine RTX 8000er 16 TFLOPS Karte ein zu stecken, der 5.1 kann die TFLOPS nicht
mal umsetzen, geschweige er noch groß in Firmen genutzt wird und nur für die Hackintosh
Szene macht Nvidia nichts, abgesehen von dem Beta Support, der eigentlich auch nur für eGPU
gedacht war.
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